



jcp-osakachuo 発行: 中央区日本共産党後援会
大阪市中央区玉造 1-21-3
TEL 06-6762-6671 fax 06-6763-2716
<https://www.jcp-osakachuo.org/>
mail: jcptama1@agate.plala.or.jp



石破首相の施政方針演説の「楽しい日本」って？？？

石破首相は施政方針演説で、すべての人が幸せを実感できる「楽しい日本」をめざしたいと述べましたが嘲笑が議場から聞こえてましたね。

一方、日本共産党の田村さん、小池さんの代表質問には、みなさんは溜飲を下さないでしようか。国民の声をしっかりと聞いてください。

共産党といつしょに「楽しい日本」を！

金問題は野放し状態、企業団体献金禁止にも選択的夫婦別姓制度にも手が付けられず、それが石破政治の実態です。

共産党はカッコいい

トランプ氏の示す自国ファーストの方向には、多

日本共産党はカッコいい。



「日本共産党だ」と気づいていただくことは、國民を幸せにすることができる

物価が上がり続け、食材の価格は倍加、市民生活は大打撃。年金も賃金も物価高に追いつまず、長時間労働はいつこうに改善されない。能登の被災者の現状も復興とは程遠いのに、「楽しい」と笑えるほど国は脳天氣ではありません。まして自民党の裏

部留保にもメスを入れることができる、8.7兆円の大軍拡にも厳しく迫れる、そんな

案しているところがさすが共産党。企業献金を受け取つていながら、大企業の内閣も示して提障を充実させ解消すると、財源も示して提案する。将来不安を解消すると、財政も回復できる。社会保険も示して提障を充実させ解消すると、財政も回復できる。社会保

信頼の情報 政治を動かす しんぶん赤旗 ぜひご購読を

日刊紙 月3497円
日曜版 月990円
日刊電子版 日曜版
3週間無料お試しできます！

しんぶん赤旗が発刊されて9年。眞実、勇気、希望を届けるパブリック・メディア。まだお読みでない方はぜひご購読をお知り合いに広げてください。宣伝紙をお届けします。読者の方

くの日本人は眉をしかめています。石破首相がトランプ氏にすり寄れば、「楽しい日本」は口先だけとなるでしょう。国民を幸せにすることはできるのは、自民党ではなく日本共産党だと気づく國民を増やすことができれば「楽しい日本」は夢ではなくなるでしょう。

笑いと感動と新たな決意！

中央区新春のつどいに 167 人

清水さん・竹内さんトーク&トーク、
参加者ご自慢ステージ、ミニコンサートと

笑顔あふれるステージ



1月25日、参議院勝利！新しい政治の扉開こう！と共産党中央区後援会「新春のつどい」が区内で開かれ、167人の参加で熱気あふれる集いとなりました。



《元気一杯のオープニング》

若々しく元気一杯のチアダンス「ゴーゴー(清水)ただし」で会場を沸かせたあと、いよいよトーク&トークが始りました。



《一二三礼さん 魂のうたごえ》

ラストステージはピアノ弾き語り歌手「一二三礼」さんのミニコンサート。愛の歌・平和の歌・闘いの歌などレパートリーは豊富で「ケサラ」、「人間のうた」など心に沁みる演奏に大きな拍手が鳴りやみませんでした。

《清水さんと竹内さんの「未来社会」トーク》

清水ただしさん（予定候補）と竹内よしのりさんの絶妙な掛け合い。ぶれない清潔な共産党の値打ちや共産党的目指す未来社会、共産主義の「搾取のない自由な社会」が分かりやすく楽しく語られました。



広い大阪中をみんなの力で共産党を広げほしいと訴えられ、100万の赤旗読者

拡大や10億円募金など熱く呼びかけられました。

《笑いと元気と感動を参院選勝利に繋げよう》

清水ただしさんを必ず国会へ、参院選勝利の決意のみなぎる笑いと元気と感動の溢れた「新春のつどい」となりました。この感動を胸に102年歴史あるぶれない反戦平和の党、日本共産党の真価を広げに広げていこうではありませんか！



中央区後援会会長 立川孝信

法律相談

2月19日(水)

じかん 18時30分

場所 日本共産党大阪中央地区委員会
※ 相談ご希望の方は、事前にご予約をお願いします。
☎(06) 6762-1191
担当 丸岡ひろし

囲碁・将棋カフェ

2月19日(水)

14時～16時



